

Großstadt und Kleinhaus

von
Karl Friedrich von Siemens, Fritz Thielicke, Erich Leyser

Drei der berufensten Köpfe geben hier ihr Bestes:

Einer der ersten Großindustriellen,
Einer der angesehensten Stadtbaudirektoren,
Ein bekannter Organisator des Kleinwohnungswesens

Preis 1.50 Mark

80 60 Seiten
nur bar mit 33 1/3 % und 1/6 —.—
2 Probe - Exemplare mit 50 %

Käufer dieser Broschüre sind: Bauvereine und Genossenschaften, Terraingesellschaften, Bau- und Hypothekenbanken, Staats-, Militär- und Gemeindebehörden, Industrielle, Architekten, Politiker, Volkswirtschaftler usw.

Berlin SW 68

Verlag der Bauwelt

Soeben ist erschienen:

„Wie das republikanische Frankreich aus dem Krieg von 1870/71 herauskam“.

ⓐ **Waffenstillstand — Konstituante — Friede.**

Nach französischen Quellen bearbeitet von Henri Martinet

Mit einem Anhang:

Die Presse der Großmächte in den Jahren 1870/71 über den damaligen Krieg und die Einverleibung Elfaß-Lothringens.

Preis: M. 1.50 ord., M. 1.— netto.

Diese Schrift erscheint zur rechten Zeit angesichts der Lage in Rußland. Sie stellt politische Verhältnisse dar, die den heute in Rußland bestehenden in vielerlei Hinsicht gleichartig sind, und läßt den Leser die entsprechenden Schlussfolgerungen für die derzeitige Politik der provisorischen russischen Regierung ziehen. Sie gibt ein Spiegelbild für eine revolutionäre Politik, die demokratisch sein will, aber im höchsten Maße den imperialistischen Zielen des gestürzten Regimes nachjagt, im Banne gehalten durch eroberungsgierige Bundesgenossen. Um des elfaß-lothringischen Kriegsziels der Alliierten willen braucht das russische Volk sich nicht hinschlachten zu lassen. Wie aus den im Anhang wiedergegebenen englischen und russischen Pressestimmen aus den Jahren 1870/71 hervorgeht, haben Regierung und öffentliche Meinung in England und Rußland seinerzeit die Einverleibung Elfaß-Lothringens in das deutsche Mutterland vollkommen gebilligt und gutgeheißen.

Diese Tatsache ist von außerordentlich großem aktuellen Wert in diesem Augenblick, wo Elfaß-Lothringen unter dem Trommelfeuer französischer und englischer Kriegszielpropaganda liegt.

Sie ist auch eine schlagende Antwort auf die letzten Reden der englischen Staatsmänner.

Unter diesen Umständen dürfte das Werk, das zum erstenmal die Irrwege einer verfahrenen Revolutionspolitik im Zusammenhange darstellt, jeden interessieren, der sich mit den politischen Fragen der Gegenwart näher beschäftigt.

Zettel anbei.

Verlag „La Paix“ Zürich — Berlin W. 9 — Kopenhagen.

Kommissionär: Robert Hoffmann, S. m. b. H., Leipzig